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＜会長より＞ 

 令和５年度のＰＴＡ会長を務めさせていただく事にな

りました澁井義宜と申します。 

 新型コロナウィルスの規制も緩和され、以前の暮らしへ

戻りつつありますが、マスクを外す事への不安も拭いきれ

ない現状もあるかと思います。 

 コロナからの開放と不安が混在する中ではありますが、

不安よりも子供達の笑顔を多くみられるような学校生活

や学校行事の実現に向けてＰＴＡ活動を通して、保護者や

地域の方々と向き合っていきたいと思います。 

 役員一同協力し合いながら、皆さんのお力になれたらと

思います。 

 一年間、どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

＜校長先生より＞ 

第四小学校の保護者の皆様、いつもＰＴＡ活動にご協力

いただきありがとうございます。 

 コロナは第５類へと移行し、脱マスクも進み、行事や校

外学習など、元のような教育活動が展開されるようになり

ました。例えば、６月から全校朝会は全校児童が体育館に

集合し、講話を聞くというスタイルに戻しました。久しぶ

りなので良い機会と捉え、静かに集合し、話を聞き、静か

に退場するということを指導しています。子どもたちはそ

の期待に応え、第四小学校らしく落ち着いた行動ができて

います。 

さて、先日の学校だよりにも書きましたが、四小ゼミで

は、上級生とともに学習するスタイルを行っています。真

剣に解き方を噛み砕いて説明している上級生は、「自分が

解っているのと、人に解るように説明するのは違う。」と気

づくとともに、下級生は安心して主体的に学習を進めてい

ます。そして、双方ともに自己肯定感や自己有用感が育っ

ていると感じられる光景に驚かされています。他にも、３

年生の総合的な学習の時間に２年生が参加するなどの取

組も行いました。 

あっという間に１学期が終わりますが、また２学期も

「友達たくさん笑顔あふれる第四小」になることに期待し

ています。これからも第四小学校の教育活動にご理解・ご

協力のほど、よろしくお願いします。 

＜教頭先生より＞ 

皆様こんにちは 第四小学校教頭 丹野 俊宏 です。 

日頃本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠に

ありがとうございます。 

昨日は、新座市教育委員会の教育支援課訪問がございま

した。新座市教育委員会の教育長をはじめ、指導主事の

方々が来校し、授業を参観し、教員もご指導をいただきま

した。子供たちも、お客様が参観されていたので、緊張し

ながらも、一生懸命がんばっていました。 

ＰＴＡの活動では、さまざまな活動で子供たちのために、

ご協力いただき、誠にありがとうございます。私は学習ボ

ランティアを担当していまして、３年生のスーパーの見学、

学区探検等の校外学習にメールでボランティアを募集し

ます。皆様お忙しいなか、子供たちのためにということで

ご協力いただき、感謝しています。先日は、未就学児のお

子様がいるにもかかわらず、学習ボランティアにご協力い

ただいた方もいらっしゃいました。本当にありがとうござ

いました。 

 今後とも子供たちのためにＰＴＡ活動へのご協力をお

願いいたします。 

 それでは本日の常任委員会よろしくお願いいたします。 

 

＜教務主任より＞ 

 今年度、教務主任を務めることになりました田中健二と

申します。第四小学校での勤務は今年で７年目となります。

昨年度は、第６学年の学年主任を務めておりました。不慣

れなため、保護者の皆様にご迷惑をおかけすることがある

かもしれませんが、何卒、よろしくお願いいたします。 

 年度当初の職員集会で、先生方に「『期待の登校（入学）、

満足の下校（卒業）』を実現しましょう」と呼びかけました。 

例えば、「今日はどんな勉強をするのかな？」「友達と会う

のが楽しみだな♪」「今日の給食は何かな？」などという

「ワクワク感」や、「新しいことが覚えられてよかったな！」

「今日の学習は難しかったけど、友達と一緒に解決できて

よかったな！」「お友達とたくさん話せてよかったな！」

「ちょっとケンカしちゃったけど、すぐに仲直りできてよ

かったな！」、「今日の給食もおいしかったな♪、お家でも

作ってもらいたいな！」などという「達成感」や「満足感」

をできるだけ多くの子供たちに味わわせたいと思います。 

 また、先日の「新座市教育委員会・南部教育事務所教育

支援担当、学力向上推進担当学校訪問」では、「大変素直で、

五感を使った活動が得意な第四小学校の子供たちの強み

を生かし、さらなる学力向上に努めるように」とのご指導

をいただきました。新しい知識や技能が身に付くまでには、

7 月 4 日(火）第１回常任委員会が開かれ、下記議題につ

いて話し合いました。 

〈出席者〉会長、副会長、校長先生、教頭先生、 

常任委員会 19名 

 



どうしても時間がかかります。しかし、「継続は力なり」です。

我々も粘り強く指導してまいりますので、ご家庭でも体調

管理や持ち物の準備、宿題の見届けなど、ご理解とご協力

をいただけると助かります。よろしくお願いいたします。 

 

         議    事 

 

１．ＰＴＡの組織と役員のあり方 

「総会」は最高決議機関です。「常任委員会」は先生

方、執行部、各部長および副会長、クラス役員で構成

される総会に次ぐ決議機関です。出席しないと意見が

反映されません。欠席の際は必ず連絡をし、代理人の

出席をお願いします。 

委員は運営事項の決議や各部、各クラスへの連絡、

調整をしていただきます。 

本ＰＴＡは保護者と教職員が協力して家庭、学校、

社会の教育の場における児童の幸福な成長を図ること

を目的としています。 

２．各部、・活動報告と計画 

＜各部＞ 

校外部  

・5月 8日 

 パトロール表作成、配布。 

郊外部便りの作成、ホームページ掲載。 

 ・5月 26日、31 日 

・6月 9日、23 日 

 交通指導員不在の為、東福寺バス停前、 

 ファミリーマート前にて立哨。 

 今後の予定 

 ・１学期パトロールノートまとめ 

 ・２学期パトロール表作成、配布。郊外部便り作成、

ホームページ掲載。 

 ・10月新年度通学班の班編成 

厚生部  

・6月 5日 花壇の植え替え 

・6月 5日～12 日 ベルマーク週間 

・6月 30 日～7 月 10日 ベルマーク週間 

・7月 10 日 ベルマーク集計 

今後の予定 

・9月の花壇の植え替え。 

ベルマーク週間 

・10月、12 月のベルマーク集計。 

文化部 

 ・6月 21日 講演事業者資料整理 

 ・7月 4日 講演内容検討 

 今後の予定 

 ・検討対象の事業者への問い合わせ。 

広報部 

 ・7月 15日「ひろば」発行 

 ・ＰＴＡサポート活動、チロルの森図書レイアウト 

 ・読み聞かせの撮影 

 今後の予定 

 12月 15日「ひろば」発行へ向けてＰＴＡサポート 

３.「こども１１０番の家について」 

・7月～8月にかけて 110番のお宅を訪問、継続依頼、 

新規開拓訪問と依頼 

・まとめた資料を新座警察へ報告 

４．資源回収より 

・看板所有者に 5月のお便りを配付 

  ≪資源回収収益金≫ 

 市買い上げ アルミ缶 合計 

４月 24,630 16,250 40,880 

５月 28,800 20,800 49,600 

 

アルミ缶の単価が 55円から 65 円に変更になりました。 

 

 ５．サポート活動より 

  ・6月 2 日 草取りサポート 中止 

  今後の予定 

  ・７月 18日 大掃除予定 

 

６．読み聞かせボランティアより 

 ・5 月 18日 １.３.５年生 

 ・5月 25日 ２.４.６年生なのはな 

 ・6月 15日 １.３.５年生 

 ・6月 22日 ２.４.６年生なのはな 

 ・6月 29日 １.３.５年生 

 ・7月 6日  ２.４.６年生なのはな 

 今後の予定 

  ・読み聞かせ 9月 7日（木）開催予定。 

  図書ボランティアより 

  ・4月 18日 室前レイアウト変更、図書カード作り  

  ・5月 16日 室前レイアウト変更、しおり作り 

  ・6月 6 日 室前レイアウト変更、しおり作り 

  ・7月 4 日 室前レイアウト変更、飾り付け 

  今後の活動 

  ・9月 4 日活動予定。 

 

７．会計より 

 ・5月 26日 ＰＴＡ会費集金 

  部費として、広報部・厚生部・郊外部・文化部へ 

  今後の予定 

   10 月中間監査の予定 

   

８．役員選考委員会について 

  今後の活動 

  7月 5日 立候補受付文章の配布 

  7月 19日 受付用紙、委任状の回収及び候補者の依頼 

  10月 13 日 役員選考会 

  

 ～次回常任委員会～ 

  次回の常任委員会は、未定です。 


